

20.00 Journal

20.25 Stade 2 deuxième

Tennis • Les flashes du  
jour • Les buts étran-  
gers • Ski de fond.

20.35

JEU DE JACQUES ANTOINE ET ROBERT LAMINE.

**LE GRAND RAID**

PRÉSENTÉ PAR NOËL MAMÈRE ET DIDIER RÉGNIER.

Réalisation de Jean-Michel Boussaguet.

**MOGADISCIO/DJIBOUTI**

Une étape particulièrement difficile attend ici les candidats. En effet, la route qu'ils doivent emprunter est l'une des plus dangereuses de la « corne » de l'Afrique. Située à la frontière de la Somalie et de l'Éthiopie, elle fait régulièrement l'objet d'attaques des rebelles. De plus, suivant les endroits, cette région peut-être très sèche, ou alors impraticable en raison de pluies. Victime d'un accident de voiture le 31 décembre dernier aux environs de Djibouti, le candidat RTL, **Serge Goriely**, a dû être rapatrié et hospitalisé à Bruxelles. C'est donc un nouvel équipier, dont le nom n'était pas encore connu à l'heure où nous imprimions, qui le remplace pour la suite du raid. Les jurés : Antenne 2 (sous réserve) : **Bernard Kouchner**, de l'organisation « Médecins du monde ». RTL (sous réserve) : **Max Meynier**, animateur. SSR : **Barbara Spezi**, journaliste. SRC : **Jacques Lemieux**, animateur TV et radio. TMC : le juré n'était pas encore désigné à l'heure où nous imprimions.

Ils auront à juger les reportages suivants : SRC : « Leçon particulière ».

SSR : « La fin d'un mythe ».

RTL : « African heritage ».

TMC : « Sauver les Rothschild ».

Antenne 2 : « Le rythme des arbres ».

« Le grand raid » : arrivée prévue à Djibouti.

**LE CARNET DE ROUTE DE DIDIER RÉGNIER**

**N**ous avons longuement hésité. Comment sortir du Kenya ? Par l'Ouganda ? Impossible. Par l'Éthiopie ? Compiqué. Restait la Somalie. Il nous faut choisir entre des inconvénients et des risques : l'eau, le brigandage, la guerre.

Notre entrée en Somalie ? Un événement.

Ce pays fermé reste encore très secret — comme les nomades qui remontent le temps au rythme de

leurs chameaux. Semaine de convois avec pour unique ligne d'horizon les pistes, rouges et pleines d'eau. Seuls les troupeaux passent. Les voitures s'embourbent, le camion s'enlise et les heures filent très vite. A la pelle, à la main, les raiders essayent de dégager les tonnes de boue qui emprisonnent nos véhicules.

Premiers incidents sérieux qui freinent notre progression à travers l'Afrique.

Arrivée, enfin, en Somalie. Pays pauvre, ruiné par la guerre contre l'Éthiopie. 500 000 réfugiés de l'Ogaden, ici, soit le dixième de la population. Une charge économique importante pour ce pays. Au fait, notre dernier rendez-vous, c'était avec l'équateur. Après 10 000 kilomètres à travers l'Afrique, soit le quart de notre voyage, de l'été nous passons à l'hiver. 35° seulement... Les raiders enrhumés vous saluent bien.